

## La biblioteca de Durango crea grupos para hablar en inglés

### El plazo de inscripción estará abierto hasta el jueves en el recinto cultural

DURANGO. Practicar inglés en grupos de conversación en un ambiente relajado y distendido es la última iniciativa que ha puesto en marcha la biblioteca municipal de Durango. Lo que los organizadores pretenden es que los asistentes mejoren el nivel del idioma, tengan una correcta pronunciación y aumenten su vocabulario. Para ello, el espacio cultural proporcionará gratuitamente una sala donde realizar la actividad. 'Fue un usuario el que se acercó y nos propuso organizar esta iniciativa. Hay mucha gente que busca trabajo en el extranjero y les viene bien practicar inglés. Además, se acerca el verano y puede ser interesante para los que decidan disfrutar de las vacaciones lejos de nuestras fronteras', explicó Xabier Aranguena, responsable de la biblioteca.

En función del número de personas interesadas, la organización estudiará el número de grupos que pondrá en marcha. En principio, la intención es que el número de participantes no supere las seis personas por grupo. 'Esta actividad es totalmente altruista y social. Todo el que quiera y tenga cierto nivel de inglés podrá apuntarse. En el caso de que la diferencia de nivel de los interesados sea considerable, un moderador se encargará de separar a los grupos en dos niveles: medio y alto', apunta la organización.

Los grupos de conversación comenzarán a hablar el jueves. En lo que a los horarios se refiere, está previsto que los participantes se reúnan los jueves de 19.00 a 21.00 horas en el segundo piso de la biblioteca de la villa. Los participantes podrán hacer uso del material, tanto de audio como de lectura, con el que cuenta las instalaciones.

Las jornadas de conversación se alargarán hasta el próximo junio y se retomarán en septiembre si la acogida y satisfacción de los usuarios es positiva. De momento, una decena de personas ya han confirmado su presencia en las sesiones habladas de inglés.

La biblioteca durangarra no descarta organizar grupos de conversación en otros idiomas, si los usuarios del recinto lo demandan.

Interesados El plazo de inscripción permanecerá abierto hasta el jueves y la actividad será gratuita. Los interesados en tomar parte en esta iniciativa deberán apuntarse en la recepción de la biblioteca o bien llamar al 946 030 041 y facilitar los datos personales. A partir de ahí, los bibliotecarios harán una lista y formalizarán los diferentes grupos, dependiendo del número y nivel de participantes. 'Esta actividad ya está en marcha en numerosas bibliotecas de otros pueblos y está siendo un éxito. Confiamos en que la gente se anime y la idea se consolide como una alternativa para la practica de idiomas', zanjaron desde el espacio cultural.

### LAS CLAVES

- . Grupos de conversación. Para hablar inglés en la biblioteca municipal de Durango.
- . Participantes. Dirigido a todo el que quiera practicar el idioma. La intención es que el número de participantes no supere las seis personas por grupo.
- . Horario. Las sesiones se celebrarán los jueves, de 19.00 a 21.00 horas, en el segundo piso de la biblioteca.
- . Inscripciones. Los interesados en apuntarse podrán hacerlo hasta el jueves en la biblioteca, día en el que dará inicio la primera jornada.